



La Liga Estudiantil de Fútbol de Apóstoles consagró a sus campeones en la Copa de Oro y la Copa de Plata en las categorías menores, cadetes y juveniles jugado en la Expo Yerba

El torneo de la Liga Estudiantil de Fútbol definió a sus campeones en las tres categorías disputadas en las instalaciones de la Expo Yerba de Apóstoles. En la Copa de Oro el campeón en categoría menores fue la EFA Fachinal y subcampeón Comercio N° 3 de Apóstoles. En la categoría cadetes, el campeón fue Epet N° 5 y el subcampeón San Josafat. En la categoría juveniles, el campeón fue Comercio N° 3 y el subcampeón la Epet N° 5 "Fray Luis Beltrán". En la Copa de Plata, el campeón en la categoría menores fue La Inmaculada y subcampeón Epet N° 5. En la categoría cadetes, el campeón fue Escuela Normal Mariano Moreno y subcampeón la EFA Fachinal. En la categoría juveniles el campeón fue San Agustín y subcampeón La Inmaculada. La valla menos vencida fue para Gabriel Márquez (2) de la EFA Fachinal en menores, Dilan Alenka (8) de la Epet N° 5 en cadetes y Aldo Da Rocha (16) de la Epet N° 5 en juveniles. Los goleadores fueron: Heber Benítez de la EFA Fachinal en menores con 14 goles, Tomás Voulquín del San Josafat en cadetes con 18 goles y Manuel Sandoval de la Escuela de Comercio N° 3 en juveniles con 14 goles. El evento fue organizado por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles y se destacó la presencia de las hinchadas en cada uno de los encuentros, alentando a sus equipos.

FOTO GENTILEZA

El Futsal Estudiantil coronó a los mejores

Martes, 21 de Agosto de 2018 12:22
